



Die Zukunft der Leistungsdiagnostik

Eröffnung leistungsdagnostik.de-Testcenter Dormagen

Dormagen, 11. November 2009

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Medienvertreter,

als einer der größten Anbieter für Leistungsdiagnostik im gesamten deutschsprachigen Raum bietet das Team von *leistungsdagnostik.de* seinen Kundinnen und Kunden einen Rundumservice in Sachen sportlicher Trainingssteuerung. Nach dem Umzug unserer Firmenzentrale in die neuen Büroräume ist nun auch unser Testcenter fertiggestellt.

Wir laden Sie daher herzlich ein zur Eröffnung unseres

premiumTestcenters Dormagen

**22. November 2009 (10 Uhr bis 14 Uhr) oder
25. November 2009 (19.30 Uhr bis 21.30 Uhr)**
**Bahnstraße 150
41541 Dormagen**

Unsere neuen Räume in der Dormagener Bahnstraße 150 sind mit professionellen Ergometern der Marken h/p/cosmos und Daum ausgestattet. Für die Messungen, den so genannten **aeroscan**, steht dem Team von *leistungsdagnostik.de* in Kürze auch der **aeroman professional** zur Verfügung. Mit diesem revolutionären Messgerät, an dessen Entwicklung *leistungsdagnostik.de* maßgeblich beteiligt war, hält die Atemgasanalyse (Spiroergometrie) endlich auch Einzug in den Freizeit-, Fitness- und Gesundheitssport. Bisher war die professionelle Atemgasanalyse meist dem Hochleistungssport vorbehalten.

Die Diagnostik-Profis von *leistungsdagnostik.de* stehen Ihnen an beiden Tagen für Fragen rund um das Thema Ausdauerleistungsdiagnostik gerne zur Verfügung. Während einer Live-Vorführung des Testablaufs, inklusive Datenauswertung und Erstellen der Trainingsempfehlung, können Sie sich selbst ein Bild davon machen, wie schnell und einfach die Ausdauerleistungsdiagnostik der Zukunft aussehen wird.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben und Sie uns am 22. oder 25. November in Dormagen-Stürzelberg besuchen wollen, dann bitten wir um eine kurze Rückmeldung per Telefon unter **02133 97962-0**, per Email unter **beratung@leistungsdagnostik.de** oder per Faxantwort an **02133 97962-29**.

